



El Hospital del Mar, premiado por su higiene de manos

BARCELONA
REDACCIÓN
 dmredaccion@diariomedico.com

El Hospital del Mar, de Barcelona, ha recibido el Premio Europeo a la excelencia en la Higiene de Manos, otorgado por un comité de expertos de la Organización Mundial de la Salud. El galardón, que se entrega anualmente desde 2013 a dos centros de Asia, Europa y América Latina, recae por primera vez en un centro español.

Los resultados obtenidos, con un 75 por ciento de media de cumplimiento en el Hospital del Mar y en el resto de los centros del Parque de Salud MAR (Hospital de la Esperanza y Centro Sociosanitario Foro), convierten al centro catalán en un referente para los hospitales europeos.

El comité evaluador ha valorado, especialmente, la consolidación del programa de higiene de manos del centro y la puesta en marcha de acciones innovadoras para alcanzar un alto grado de cumplimiento y de implicación de los profesionales asistenciales y no asistenciales, como el personal de limpieza, mantenimiento, etc.

Una de ellas buscaba identificar las causas, mediante la metodología cualitativa *concept mapping*, una herramienta que facilita la identificación de las acciones necesarias para mejorar el cumplimiento.

Otra acción se ha basado en la formación mediante la llamada metodología *ILU*, con la que los propios profesionales forman sus compañeros del equipo asistencial, implicando así el personal en el proceso de mejora.

El premio se entregará en el marco de la Conferencia Internacional de Prevención y Control de las Infecciones (IPIC), en Ginebra, el próximo jueves.